

Le 3 février, 1932

Monsieur le Recteur de l'Université
de Poitiers,
Poitiers,
France.

Monsieur le Recteur et cher Collègue:-

L'Université McGill est heureuse de présenter à l'Université de Poitiers ses félicitations les plus cordiales à l'occasion de son cinq centième anniversaire, et de vous envoyer ses compliments les plus sincères.

J'espère qu'il sera possible d'envoyer au mois de juin un représentant à la célébration de cet heureux anniversaire, et je serai heureux de vous envoyer son nom, si cette mission peut être arrangée.

Je vous prie de croire, Monsieur le Recteur et cher Collègue, à mes sentiments les plus dévoués et les plus distingués.

Principal